

Reclaman proveedores por adeudos de Pemex

Diana Gante

Cd. de México, México (12 abril 2023).- Ante el recurrente retraso de **Pemex** para pagar a sus **proveedores**, participantes del sector temen que se contraiga el mercado petrolero y, en el peor de los casos, los lleve a la **quiebra**.

Ricardo Ortega, presidente del Consejo Mexicano para la Proveeduría del Sector Energía, aseguró que Pemex ha dicho que quiere resolver el problema y que se ha visto la voluntad para hacerlo, pero la incertidumbre se mantiene porque el tema sigue sin regularizarse.

De acuerdo con el reporte de febrero, la petrolera tiene una deuda con proveedores de 86 mil 676 millones de pesos.

"He visto una voluntad importante de atender las necesidades, tanto de proveedores de Pemex, como del área de contratos y la legal. Las tres áreas están muy puntuales de atender el tema de los proveedores.

"Percibo que en algunos puntos neurálgicos de la cadena de valor está avanzando, pero en otros sigue la zozobra (...) ahora siento un mercado contraído y esperando con ansias la apertura y la resolución a la antelación de los pagos que Pemex está pendiente de erogar desde marzo, y ya ahora en abril, pues sigue esa zozobra", señaló.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/reclaman-proveedores-por-adeudos-de-pemex/ar2585505>

Fecha de publicación: 12 abril 2023